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令和４年 第１回 

愛西市立小中学校 

適正規模等並びに老朽化対策地区検討協議会 

会議録 

 

開会日時  令和４年１０月２０日（木） 午後 ２時３０分 

閉会日時  令和４年１０月２０日（木） 午後 ３時１５分 

場  所  愛西市文化会館 ３階 大研修室 

 

 

●佐屋地区 

■出席委員 

     会 長          三輪田日出夫 

          副 会 長          高 見 是 久 

          委 員          三輪田義史 

          委 員          井 上 貴 晶 

          委 員          下 里  亘 

                    委  員          石 原 一 孝 

          委 員          水 谷 洋 治 

                    委  員          蒔 田 重 雄 

                    委  員          佐 藤 知 子 

                    委  員          佐 藤 良 枝 

                    委  員          冨 田 昌 弘 

 

■欠席委員        委  員          清 水 利 泰 

 

 

●立田地区 

 ■出席委員    会 長          水 谷 瀧 男 

          副 会 長          中 野 俊 郎 

          委 員          石 黒 照 人 

          委 員          高 橋 和 希 

          委 員          岩 間 彰 子 
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          委 員          中 野 利 哉 

          委 員          服部惣一郎 

          委 員          原  秀 一 

          委 員          浅 野 忠 勝 

          委 員          伊 藤 幹 雄 

          委 員          平 野 英 明 

          委 員          野田たゑ子 

          委 員          吉 次 章 浩 

 

 ■欠席委員    委 員          照 井  緑 

 

 

●八開地区 

■出席委員    会 長          高 橋 寛 直 

          副 会 長          中 野 義 光 

          委 員          小 澤 友 美 

          委 員          横 井 一 敏 

          委 員          冨 田 浩 史 

          委 員          横 井 富 一 

          委 員          水 谷 英 典 

          委 員          伊 藤 美 枝 

          委 員          前 田 健 治 

 

 ■欠席委員    委 員          浅 井 敏 幸 

 

 

●佐織地区 

 ■出席委員    会 長          若 山 壽 雄 

          副 会 長          諏 訪 淑 子 

          委 員          祖父江康徳 

          委 員          伊 藤 明 雄 

          委 員          里 村 昌 史 

          委 員          伊 藤 基 成 

          委 員          西 村 幸 男 

          委 員          松 永  登 

          委 員          井戸田一仁 

          委 員          野 口  悟 
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          委 員          渡邊祐香理 

          委 員          杉 村 定 則 

 

 

■事務局            教育長           平  尾   理 

教育部長          三輪進一郎 

企画政策部参事       伊 藤 孝 一 

教育部次長         小 島 洋 志 

学校教育課長        猪 飼 政 和 

学校教育課主幹       吉 田 光 男 

学校教育課課長補佐 坪 井 靖 史 

         学校教育課主事       伊 藤 尚 記 

 

■市長部局     企画政策部危機管理課長   大 野 敦 弘 

 

 

■傍聴者      ２名 

 

 

１ 開会 

 

２ あいさつ 

 

３ 議事 

（１）協議会設置の目的について 

（２）これまでの経緯と現状 

（３）各地区の会長と副会長の選任 

（４）その他 

 

４ 閉会 
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（事務局） 

 

 

（教育長） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１．開会 

 開会宣言 

 

２．あいさつ 

本日は大変お忙しい中、平日にもかかわらず、お集まりいただきまし

て誠にありがとうございます。平素は愛西市並びに教育委員会の行事に

際しましてひとかたならぬご支援を賜り重ねてお礼申し上げます。 

学校規模の適正化については、今から 8 年程前の平成 26 年から手掛け

ております。当時は、学校教育にゆかりのある学識経験者、各地区の有

識者、保護者代表、小中学校校長代表による多くの英知を結し、ご尽力

いただき基本計画の提案を平成 28 年にお受けしました。基本計画は当時

の子どもの数が目立って少なくなっていた立田・八開の学校の在り方を

めぐり、3 つの提案がなされています。そのうちの 1 つは、教育委員会が

採択したものになります。こちらは第 1 案となりますが、立田と八開の

学校を 1 つに統合にして、小中一貫校を作ろうという提案でした。これ

をもって、2 地区に分かれ 8 回の地区説明会を行いました。しかし、教育

環境の変化で、今回、佐屋中学校と立田中学校、八開中学校と佐織西中

学校を統合したらどうかの提案を、先の新しく設置した検討協議会から

提案をいただきました。これは、教育委員会としては重く受け止めてい

ます。 

本日は、これらを踏まえて、今日に至るまでの経緯を申し上げたいと

思います。なぜこれまでの提案を見直して変更しようとしているか、な

ぜ中学校を優先しているのか、なぜ適正化が必要なのかといったことに

なります。 

教育委員会としては 3 つ目に挙げた適正化の必要性を最も重要に捉え

ております。例えば、最近の子どもたちの授業内容、授業形態が大きく

様変わりしております。小学校 1 年生から中学校 3 年生までタブレット

を用いて授業が行われ、小学校には英語科が導入、授業形態であれば、

セミナー型授業からワークショップ型授業に転換されつつあります。そ

こで求められていることは、色々な価値観を持った子たちがグループを

組み、課題に向かって色々な方法で話し合い、まとめ、プレゼン能力を

発揮、評価、軌道修正をすることが求められてくると思います。そうな

ると、一定の児童生徒が必要になることが言えるのではないかと思いま

す。 

また、愛西市内には 18 校の学校がありますが、築 60 年を超える学校

があります。令和 2 年度に設置された老朽化対策検討委員会からは最も

早く着手すべき学校として 5 校挙げられています。これに対する方向性



   5 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（事務局） 

 

 

 

 

 

 

 (委員) 

 

 

 (事務局) 

 

も話し合っていただきたいです。新築、改修も視野に入れ、新しい学習

に応じたインテリジェンスな校舎建築もしていかないといけないと思っ

ております。 

本日は第 1 回ということですが、今後は各地区でお願いさせていただ

きます。協議会の案をベースに、まずは中学校を優先した協議をお願い

したいと思います。具体的には、通学、学区の変更の検討をお願いした

いです。 

皆様方の一定の合意を得た上で、やれるところから進めていきたいと

思っております。近隣の市町村でも同様な動きがあるように伺えます。

慣れ親しんだ母校が無くなることについては、断腸の思いだと思います

が、これを乗り越えていかないと子どもたちの新しい環境はなかなか難

しいと思います。これについて、さまざまなご意見があるかと思います。

皆様が 100 パーセント賛成するような事例はなく、私たちとしても苦し

い思いはございますが、学校そもそもの目的は、子どもたちの育成であ

ります。しかし、学校の存在意義を無視することは到底できません。例

えば、地域コミュニティの核、地域防災の拠点についても同時に検討し

なくてはなりません。ただ、教育委員会は、まちづくりや地域防災や地

域コミュニティについて陣頭して指揮がとれるセクションではございま

せんので、本日は市長部局の職員も同席をお願いしております。今後も

必要に応じて、同席いただきたく思います。 

最後になりますが、子どもたちのため、これから生まれてくる愛西市

の子どもたちのために建設的なご議論をお願い申し上げまして、あいさ

つとさせていただきます。 

 

３．議事 

（１）協議会設置の目的（２）これまでの経緯と現状について説明し

ます。 

 

 資料２説明 

 

 委員の皆様、ご質問等ありますでしょうか。 

 

 適正化について、国や県内の動き等が分かればもう少し教えていただ

きたいと思います。 

 

資料 2 の 4 ページを見ると、小学校、中学校の数が大幅に減ってきて

いるのが分かると思います。また、平成 27 年 1 月に「適正規模適正配置
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 (教育長) 

 

 

 

 

 

 

（事務局） 

 

 (委員) 

 

 

 

 

 

 

 (事務局) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

に関する手引き」が文部科学省から発行されております。本来であれば、

各市町村に対して愛知県が適正化に向けた動きを速やかにするように協

議できるような体制を整えるのが趣旨でありましたが、学校の授業体制

が変わってきたこともあり、国としても適正化に向けて動いているので

はないかと思います。 

また、資料 2 の 5 ページには、愛知県・岐阜県・三重県の統合状況を

示しました。2010 年以降に限っても、これだけの中学校が統合されてお

ります。適正化とは違うかしれませんが、小中一貫校や、義務教育学校

もこの３県の中で設立されています。学校の統合が色々な地域で進んで

いるのではないかと思います。 

 

 補足になりますが、過去 10 年で 8,000 から 9,000 の学校が無くなり、

廃校になっております。愛知県内であれば、資料には載っておりません

が、南知多町、4 つの中学校が 1 つの中学校になったということでありま

す。小学校であれば、かなり前に豊明市や春日井市が挙げられます。ニ

ュータウンの子どもたちが減少しているということです。近隣の市町村

でも、似たような検討がなされています。 

 

 他にご質問等ありますでしょうか。 

 

 部活動について、デメリットの中に「部活動の選択肢が限られる」と

記載がありますが、部活動は全国的に外部委託になると聞いています。

実際に愛西市も来年度から部活動が外部委託になると聞いていますが、

今どうなっているのかお聞きしたいのと、近隣の中学校が統合されたと

ありますが、大体どのくらいの人数になったら統合されてきているのか

分かれば教えてください。 

 

 部活動について国からも指示がありますが、現状、愛西市としては令

和 5 年度から 3 か年が地域部活動への移行期間になりますが、令和 5 年

度からすぐに外部委託はいたしません。週末の地域部活動への移行の検

討を進めている状況です。検討は進んでおりますが、具体的な部分につ

いては、進んでおりません。 

他自治体の統合等に向けた基準については、把握ができておりません

ので、機会があれば確認していきたいと思います。 

 

 他にご質問等ありますでしょうか。 
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 (委員) 

 

 

 

 (事務局) 

 

 

 

 

 

 

（委員） 

 

（事務局） 

 

 

 

 

 

（事務局） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（委員） 

 

 

 

 

（事務局） 

 

 

 検討協議会の目的の中に、統廃合後の通学時間・距離の確認及び通学

方法の検討とありますが、通学方法として徒歩か自転車以外に何かあり

ますでしょうか。 

 

 通学方法の手段としては、徒歩あるいは自転車以外であれば、例えば

スクールバスの運行も視野に入ると思います。中学生の通学でスクール

バスを利用することが、どこまで馴染むかが検討課題ではあると思いま

すが、手法手段としてはその辺りが考えられるのではないかと思います。 

 

 他にご質問等ありますでしょうか。 

 

＜意見なし＞ 

 

 ありがとうございます。ここからは、各地区に分かれていただき、各

地区での会長、副会長の選任と今後のスケジュールについて協議してい

ただきますので、よろしくお願いいたします。 

 

 

３．各地区の会長と副会長の選任 

【佐屋地区】 

それでは初めに、自己紹介をしたいと思います。お配りしました名簿

順にお願いします。 

（各自自己紹介） 

 

 続きまして、会長と副会長の選出ですが、小中学校適正規模等並びに

老朽化対策地区検討協議会設置要綱の第 5 条第 2 項に会長及び副会長は

委員の互選でこれを定めるとなっております。自薦他薦を問いませんの

でよろしくお願いいたします。 

 

会長を三輪田日出夫様、副会長を高見是久様にお願いしたいと思いま

すがいかがでしょうか。 

 

《全委員異議なし》 

 

ありがとうございます。では、会長には、三輪田日出夫様、副会長に

は、高見是久様にお願いしたいと思いますのでよろしくお願いいたしま

す。 
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（会長） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（事務局） 

 

 

（会長） 

 

 

（事務局） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（会長） 

 

 

 

 

それでは、会長が決定いたしましたので、ご挨拶をいただきたいと思い

ます。 

 

元小中学校長として、大規模な学校や小規模な学校を経験してまいり

ましたので、適正規模については関心ありました。 

昨年の 12 月から適正化が協議されるということで、ご意見等をさせて

いただきました。今後佐屋地区を中心に話をしていきますが、佐屋地区

は、すぐに問題が出てくるわけではないと思います。しかし、佐屋中学

校に立田中学校が統合されると、佐屋地区を通って、立田中の生徒が通

学することになりますので、どういうところを通るのが良いか等が話題

になると思います。 

同時にその後の小学校をどうしていくのかが大きな問題となってくる

と思いますので、地域の皆様方のご意見をお伺いして、教育委員会に提

案していきたいと思いますのでよろしくお願いいたします。 

 

ありがとうございます。それでは、議事進行を会長にお願いしたいと

思いますのでよろしくお願いいたします。 

 

それでは、本日、協議していただく内容を事務局より説明をお願いい

たします。 

 

本日は、次回地区検討協議会の日程の調整をお願いしたいと思います。

第 2 回の佐屋地区検討協議会は、11 月 16 日（水）午後 2 時から、第 3

回は、11 月 30 日（水）午前 10 時からでお願いしたいと思います。原則

平日での開催をお願いしたいと思います。 

 会場については、両日とも愛西市役所で予定しています。16 日は、南

館 1 階の 1-3 会議室、30 日は、北館 3 階の災害対策本部兼会議室で行い

ます。また、地区での説明会を令和 5 年 2 月以降の土曜日または日曜日

に行いたいと考えています。その説明会は、1 回から 2 回を予定していま

す。委員の皆様には都合が良ければ、説明会に参加、同席していただき

たいと思います。事業の説明や質疑応答は教育委員会事務局で行います。 

 

日程が出ましたが、正式な案内が出ますのでよろしくお願いいたしま

す。 

今の日程等についてご意見等ありますでしょうか。 
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（委員） 

 

（会長） 

 

 

 

 

（事務局） 

 

 

 

（委員） 

 

（事務局） 

 

 

（委員） 

 

 

（委員） 

 

 

（委員） 

 

 

 (事務局) 

 

 

 

 (委員) 

 

 (事務局) 

 

 

（委員） 

 

 

＜意見なし＞ 

 

それでは、佐屋地区検討協議会を閉じさせていただきます。ありがと

うございました。 

 

 

【立田地区】 

それでは初めに、自己紹介をしたいと思います。お配りしました名簿

順にお願いします。 

（各自自己紹介） 

 

 中野利哉委員は、保護者代表ではなく、公募委員だと思います。 

 

 失礼いたしました。公募委員の要件に保護者であることから、保護者

として表記しておりました。 

 

 佐屋小学校の吉次先生が立田地区に入っている理由はあるのでしょう

か。 

 

 以前、立田南部小学校で校長先生をされていた経緯があるからだと思

います。 

 

 本来だと、立田南部小学校の校長先生や立田北部小学校の先生が入る

べきだと思います。 

 

 先の検討協議会で委員として入っていただいている経緯と、過去に立

田南部小学校の校長先生を務めていたことから入っていただいておりま

す。 

 

 現在の先生よりも適任ということですか。 

 

 先の検討協議会で委員として参加された方は、参加していただけると

良いかと思います。 

 

適任なのはあくまで立田地区の校長だと思います。先の検討協議会で、

少数派の事をほとんど考えていないような発言をされていたので、ふさ

わしくないと思っています。 
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（事務局） 

 

 

 

 

（委員） 

 

 

 

 

（事務局） 

 

 

 

 

 

（会長） 

 

 

（事務局） 

 

 

（会長） 

 

 

（事務局） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 続きまして、会長と副会長の選出ですが、小中学校適正規模等並びに

老朽化対策地区検討協議会設置要綱の第 5 条第 2 項に会長及び副会長は

委員の互選でこれを定めるとなっております。自薦他薦を問いませんの

でよろしくお願いいたします。 

 

会長を水谷瀧男様、副会長を中野俊郎様にお願いしたいと思いますが

いかがでしょうか。 

 

《全委員異議なし》 

 

ありがとうございます。では、会長には、水谷瀧男様、副会長には、

中野俊郎様にお願いしたいと思いますのでよろしくお願いいたします。 

 

 それでは、会長が決定いたしましたので、ご挨拶をいただきたいと思

います。 

 

 色々なご意見等があるかと思いますが、結果的には立田地区として 1

つにまとめなくてはいけないので、皆様ご協力お願いします。 

 

 ありがとうございます。それでは、議事進行を会長にお願いしたいと

思いますのでよろしくお願いいたします。 

 

それでは、本日、協議していただく内容を事務局より説明をお願いい

たします。 

 

本日は、次回地区検討協議会の日程の調整をお願いしたいと思います。

第 2 回の立田地区検討協議会は、11 月 10 日（木）午後 2 時から、第 3

回は、12 月 1 日（木）午後 2 時から、第 4 回は、12 月 21 日（水）午後

2 時からでお願いしたいと思います。原則平日での開催をお願いしたいと

思います。 

 会場については、11 月 10 日は、立田支所の第 1 会議室で行います。

また、地区での説明会を令和 5 年 2 月以降の土曜日または日曜日に行い

たいと考えています。その説明会は、1 回から 2 回を予定しています。委

員の皆様には都合が良ければ、説明会に参加、同席していただきたいと

思います。事業の説明や質疑応答は教育委員会事務局で行います。 
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（会長） 

 

 

 

 

（事務局） 

 

 

 

 

 

 

 

 

（委員） 

 

 

 

 

(事務局) 

 

 

 

 

 

（会長） 

 

 

 

（事務局） 

 

 

（会長） 

 

 

（事務局） 

 

それでは、立田地区検討協議会を閉じさせていただきます。ありがと

うございました。 

 

 

【八開地区】 

それでは初めに、自己紹介をしたいと思います。お配りしました名簿

順にお願いします。 

（各自自己紹介） 

 

 続きまして、会長と副会長の選出ですが、小中学校適正規模等並びに

老朽化対策地区検討協議会設置要綱の第 5 条第 2 項に会長及び副会長は

委員の互選でこれを定めるとなっております。自薦他薦を問いませんの

でよろしくお願いいたします。 

 

会長を髙橋寛直様、副会長を中野義光様にお願いしたいと思いますが

いかがでしょうか。 

 

《全委員異議なし》 

 

ありがとうございます。では、会長には、髙橋寛直様、副会長には、

中野義光様にお願いしたいと思いますのでよろしくお願いいたします。 

 

 それでは、会長が決定いたしましたので、ご挨拶をいただきたいと思

います。 

 

 自分の住んでいる地区のことであります。大事なことであり責任も大

きいですが、皆様にご協力いただきながら務めさせていただきたいと思

います。よろしくお願いします。 

 

 ありがとうございます。それでは、議事進行を会長にお願いしたいと

思いますのでよろしくお願いいたします。 

 

それでは、本日、協議していただく内容を事務局より説明をお願いい

たします。 

 

本日は、次回地区検討協議会の日程の調整をお願いしたいと思います。

第 2 回の八開地区検討協議会は、11 月 7 日（月）午後 2 時から、第 3 回
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（会長） 

 

（委員） 

 

（事務局） 

 

（委員） 

 

 

（会長） 

 

 

 

 

 

（事務局） 

 

 

（会長） 

 

 

（委員） 

 

（事務局） 

 

 

 

 

（会長） 

 

は、11 月 28 日（月）午後 2 時から、第 4 回は、12 月 14 日（水）午後 2

時からでお願いしたいと思います。会場については、八開支所で行いま

す。 

ただ、委員の中には、平日での出席が難しいということでしたので、

全てではありませんが、土日・夜間で開催できないかというご意見等を

いただいておりますので、お諮りいただければと思います。 

 

皆様それぞれ予定があると思いますが、いかがでしょうか。 

 

土日・夜間で行いたいという方は何人くらいいらっしゃいますか。 

 

2、3 人いらっしゃいます。 

 

土曜日、日曜日に予定がある方も見えると思いますので、意見を聞き

ながらだと思います。 

 

全員集まるのが、本意ではありますが、なかなか難しいと思います。

その日に出席できないときは、事前に意見をいただいておく等していた

だくことになると思います。 

 おっしゃる通り、すべて平日でやると全て出れない方も見えるとのこ

とですので、休日にやるのもあると思います。 

 

 第 2 回については、11 月 7 日（月）に確定させていただき、その時に

再度今後の日程について話し合うというのはいかがでしょうか。 

 

では、第 2 回は、11 月 7 日（月）で確定とさせていただき、それ以降

は、協議するということでよろしいでしょうか。 

 

《全委員異議なし》 

 

 また、地区での説明会を令和 5 年 2 月以降の土曜日または日曜日に行

いたいと考えています。その説明会は、1 回から 2 回を予定しています。

委員の皆様には都合が良ければ、説明会に参加、同席していただきたい

と思います。事業の説明や質疑応答は教育委員会事務局で行います。 

 

 具体的な日程は決まっていますか。 
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（事務局） 

 

（会長） 

 

 

 

（委員） 

 

 

（事務局） 

 

 

（委員） 

 

 

（事務局） 

 

（委員） 

 

 

（委員） 

 

 

（事務局） 

 

 

 

（委員） 

 

（会長） 

 

 

 

 

 

 

 

まだ決まっておりません。 

 

状況が決まり次第教えていただきたいと思います。 

 

他にご意見等ありますでしょうか。 

 

 佐織西中学校に八開中学校が行くということが決まっているというこ

とで話し合いを進めていくということでよろしいでしょうか。 

 

 基本的には、市全体を見た協議会の案の提案はされておりますので、

まずはそれをベースに進めていただければと思います。 

 

 そこは、変わらないということでよろしいですか。新聞では、すぐに

でも始めると書いてあったと思いますが。 

 

 そこも含めて協議いただければと思います。 

 

 新聞には、協議会案がこうなり、これから地区検討協議会で協議をし

ていくという内容だったと思います。 

 

 新聞に載ったので、もう決まっていると思ってしまいます。保護者と

しても、そうなってしまうと思ってしまっています。 

 

協議会案としては、そのように決まっているので、間違いではないの

ですが、その内容について再度確認してほしいということです。2 回目以

降に協議していただきたいと思います。 

 

わかりました。 

 

分厚い資料をいただいていると思います。この前の協議会の段階でも

色々な案が出ていて、それについても課題が出ています。これが 100％

であるというわけではありませんが、基本的には、今出ている案をベー

スに考えていくことになると思います。ただ、今の案より、より良い案

が出てくれば、その案もゼロではないと思いますので、そういったこと

も含めて協議できればと思っております。 

 八開地区と佐織地区に関係するとこだけでも読んでいただけたらと思

います。 
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（事務局） 

 

 

 

 

 

 

 

 

（委員） 

 

 

 

 

（事務局） 

 

 

 

 

 

（会長） 

 

 

 

 

（事務局） 

 

 

（会長） 

 

 

 

それでは、八開地区検討協議会を閉じさせていただきます。ありがと

うございました。 

 

 

【佐織地区】 

それでは初めに、自己紹介をしたいと思います。お配りしました名簿

順にお願いします。 

（各自自己紹介） 

 

 続きまして、会長と副会長の選出ですが、小中学校適正規模等並びに

老朽化対策地区検討協議会設置要綱の第 5 条第 2 項に会長及び副会長は

委員の互選でこれを定めるとなっております。自薦他薦を問いませんの

でよろしくお願いいたします。 

 

会長を若山壽雄様、副会長を諏訪淑子様にお願いしたいと思いますが

いかがでしょうか。 

 

《全委員異議なし》 

 

ありがとうございます。では、会長には、若山壽雄様、副会長には、

諏訪淑子様にお願いしたいと思いますのでよろしくお願いいたします。 

 

 それでは、会長が決定いたしましたので、ご挨拶をいただきたいと思

います。 

 

 学校の適正化で、子どもたちが良く学べるか、あるいは地域がよく活

性化するかの流れに大きな影響を与えるのではないかと思います。皆様

の忌憚ないご意見をたくさん取り入れて進めていきたいと思います。よ

ろしくお願いします。 

 

 ありがとうございます。それでは、議事進行を会長にお願いしたいと

思いますのでよろしくお願いいたします。 

 

それでは、本日、協議していただく内容を事務局より説明をお願いい

たします。 
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（事務局） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（会長） 

 

（委員） 

 

（会長） 

 

 

本日は、次回地区検討協議会の日程の調整をお願いしたいと思います。

第 2 回の佐織地区検討協議会は、11 月 22 日（火）午後 2 時から、第 3

回は、12 月 13 日（火）午後 2 時からでお願いしたいと思います。原則

平日での開催をお願いしたいと思います。 

 会場については、佐織支所で行います。また、地区での説明会を令和 5

年 2 月以降の土曜日または日曜日に行いたいと考えています。その説明

会は、1 回から 2 回を予定しています。委員の皆様には都合が良ければ、

説明会に参加、同席していただきたいと思います。事業の説明や質疑応

答は教育委員会事務局で行います。 

 

日程等についてご意見等ありますでしょうか。 

 

＜意見なし＞ 

 

それでは、佐織地区検討協議会を閉じさせていただきます。ありがと

うございました。 

 

４．閉会 

 

 


